

EL GOBIERNO DE JALISCO FIRMA CONVENIO CON LA SEDESOL



La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, realizó gira de trabajo por el estado de Jalisco, en los municipios de Mezquitic y Guadalajara, acompañada por el gobernador Aristóteles Sandoval. En Mezquitic visitó las comunidades de Pueblo Nuevo, donde convivió con doña Dolores, quien ahora habita una vivienda digna, y la de San Andrés Cohamiata, donde puso en funcionamiento un comedor. Por la tarde, en Guadalajara, en el Polideportivo, encabezó la firma de un convenio con el gobierno del estado, para fortalecer el Programa Seguro de Vida para Jefas de Familia, de la Sedesol

